

Ressort: Entertainment

Jürgen Vogel: In Äthiopien leben Christen und Muslime friedlich zusammen

Berlin, 19.12.2016, 12:23 Uhr

GDN - Schauspieler Jürgen Vogel war für seinen neuen Film "Der weiße Äthiopier" in Westafrika - und zeigt sich von der Begegnung mit den gastfreundlichen Menschen in Äthiopien beeindruckt. "50 Prozent orthodoxe Christen und 50 Prozent Muslime leben dort friedlich zusammen, weil die Religionen ähnliche Grundwerte haben", sagte der 48-Jährige dem Magazin "Reader's Digest".

Am meisten prägt man seiner Meinung nach durch Vorleben, als Vorbild. Die wichtigste Regel, die er seinen fünf Kindern mitgebe, lautet: "Was du nicht möchtest, was dir selber passiert, das tu keinem anderen an." Jürgen Vogel hatte 1985 seine erste Rolle in einem Fernsehfilm. Seitdem hat der preisgekrönte Schauspieler in Dutzenden Filmen mitgewirkt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-82643/juergen-vogel-in-aethiopien-leben-christen-und-muslime-friedlich-zusammen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619